

Daniela Guarda Martínez, directora de la Ingeniería en Turismo y Hotelería, Facultad de Economía y Negocios, Universidad Andrés Bello, Sede Viña del Mar.

Martes, 5 Septiembre, 2023 a las 19:49  Prensa  Sociedad, turismo  0



La Importancia del Turismo durante las Fiestas Patrias: Un Enfoque en la Región de Valparaíso

Las Fiestas Patrias, sin duda, son uno de los eventos más importantes en el calendario chileno. Es una época de celebración, de unión familiar y, no menos importante, un periodo de gran movimiento turístico. Se aprecia especialmente en regiones ricas en tradición y cultura, como Valparaíso, donde el impacto del turismo durante estas festividades es más palpable.

Las Fiestas Patrias son además un tiempo de celebración, un importante impulso económico, ya que atraen un considerable número de turistas, tanto nacionales como

internacionales. Esto se traduce en una inyección económica significativa para la región. Los hoteles, restaurantes, comercios y servicios turísticos se ven directamente beneficiados con la llegada de visitantes. En una zona como Valparaíso, que ya goza de un atractivo turístico natural, gracias a sus pintorescas calles y patrimonio cultural, las fiestas patrias potencian aún más su encanto.

Asimismo, es importante destacar la historia marítima y cultural, que son sellos característicos de esta ciudad.

Las fondas, las cuecas, los volantines y la gastronomía típica no solo atraen a turistas, sino que también revitalizan y preservan este espíritu local. Cada vez que un turista decide visitar una fonda o aprender a bailar cueca, se está contribuyendo al mantenimiento y transmisión de la rica cultura chilena.

La diversificación de la oferta turística es primordial durante estas fechas porque como se observa en la Región de Valparaíso, ampliamente conocido por sus cerros, ascensores y su patrimonio, las Fiestas Patrias ofrecen la oportunidad de mostrar una cara diferente: la del Chile colorido, alegre y tradicional. Esto diferencia la oferta turística, atrayendo a aquellos interesados no solo en la historia o el arte, sino también en la vivencia cultural.

La preparación y celebración de las Fiestas Patrias en la Región de Valparaíso también fortalece la cohesión y el orgullo comunitario. Es una época donde vecinos se unen para organizar fondas, eventos y desfiles, fomentando así la colaboración y la integración entre residentes de todas las edades y orígenes.

El turismo durante las Fiestas Patrias no solo aporta beneficios económicos a la Región, sino que también enriquece su tejido cultural, diversifica su oferta y fortalece la sociedad. Es esencial que se siga fomentando y protegiendo este intercambio, garantizando que tanto visitantes como locales puedan disfrutar y beneficiarse de estas celebraciones por muchos años más.

BUSCAR ...

VALPARAÍSO NOTICIAS



ENTRADAS RECIENTES

FIA articula la formación de redes de contacto entre actores del agro en la Región de Valparaíso

Niñas, niños y jóvenes de las Escuelas Populares de Fútbol de Valparaíso accederán gratis a diagnósticos de salud

Deportista entrega 6 consejos para iniciarse en el buceo de manera segura

Mujeres empresarias de la región se certificaron en el programa Valparaíso Emprende de la UTFSM y Corfo

Instituto profesional Inacap es acreditado con excelencia por 7 años

COMENTARIOS RECIENTES